

Entre deux coups de collier

Quelle qu'ai été sa qualité, la fin de la saison estivale laisse des sentiments partagés à l'heure de la rentrée. Nous aurions tellement aimé que tout fut parfait, oubliant que la perfection n'est qu'un vœu. Dans une commune comme la nôtre, où les traditions sont si solidement ancrées, des intérêts divergents se percutent, comme les grimaces des vacanciers quand la pluie approche s'oppose au sourire des ruraux. L'ennui cette année, c'est qu'abats d'eau et canicule se sont ligüés pour déclencher les grimaces.

En miroir, les perspectives de la rentrée viennent parfois ternir les souvenirs des vacances. Chacun sait que le millésime 2017 va compter dans la vie de tous, de la confirmation d'une reprise économique tant attendue jusqu'aux conditions de scolarisation, de l'adhésion sociale aux desseins du gouvernement jusqu'au calcul du pouvoir d'achat réel des ménages. Il est à craindre que les beautés de nos paysages et les charmes de nos sites se diluent inexorablement dans le brouhaha urbain.

Il faut bien reconnaître que les espoirs nés cette année concernent l'ensemble des questions vitales. Que ce soit dans les rues, aux terrasses ou le long des plages, les

conversations tournaient volontiers autour de ce qui fait la «Une» des journaux. Si on y ajoute le terrorisme et l'imbroglie proche-oriental, le nucléarisme nord-coréen et les bouleversements climatiques, il restait peu de temps pour goûter aux douceurs locales ou, même, de saluer l'absence d'incendies graves dans notre massif forestier.

En revanche et pour paraphraser John Kennedy, nul ne se préoccupait de ce qu'il pouvait faire pour son pays, uniquement préoccupé de ce que son pays pouvait faire pour lui. Éternel problème propre à relancer le non moins éternel débat sur l'éducation.

Pas mal, la saison !

Dans notre petit périmètre, les beaux jours ont vu la mise en œuvre d'un projet attachant : la reconversion du Sextant en habitat pour saisonniers, ces travailleurs indispensables de l'été qui méritent un minimum de considération et ont trouvé entre Maubuisson et Bombannes les conditions de vie que l'on a, à juste titre, accordées aux migrants. Gironde Habitat et par conséquent le Département ont été là des partenaires parfaitement à la hauteur.

Nous pouvons également attirer l'attention sur la présence de chèvres et de moutons venus accomplir de la façon la plus naturelle qui soit le travail jusqu'alors dévolu aux machines motorisées. À noter : ces animaux rustiques appartiennent à des races gasconnes dites menacées, sinon vouées à disparaître. Mais nous savons qu'une «mauvaise herbe» est une plante dont on ignore encore l'utilité...

Bouclons la boucle en revenant à la saison, que des esprits chagrins voyaient mal engagée. Continuons d'éviter de parler de perfection, mais notons que les bilans s'annoncent globalement satisfaisants, en dépit d'une météo capricieuse.

Et retenons que la qualité de nos terroirs, le professionnalisme reconnu des uns et des autres et...le sourire valent tous les débats et toutes les prévisions. D'année en année, Carcans et la côte atlantique s'affirment et font taire les stériles polémiques.

Bonne rentrée ! Pour celles et ceux qui nous ont quitté et pour celles et ceux qui ont la chance de la vivre ici.

Patrick MEIFFREN
Maire de Carcans-Maubuisson

| INTERCOMMUNALITE – TOURISME | L'Office de Médoc Atlantique en n° 1

Grosse satisfaction pour l'Office de Tourisme de la Communauté de Communes Médoc Atlantique, son personnel et son directeur Nicolas Jabaudon : un arrêté préfectoral en date du 2 août l'a classé en catégorie n° 1, la plus haute, sept mois seulement après la constitution de l'EPIC (N. Jabaudon était auparavant patron de l'OT des Lacs Médocains, Médoc Océan). Cette fierté est d'autant plus justifiée que les critères d'évaluation étaient particulièrement exigeants en matière d'accueil, d'information et de promotion. Le rayonnement de nos stations en sera bénéficiaire.

L'Office, à l'image de la CdC entière, gère les intérêts touristiques des communes du Verdon, de Vensac, Valeyrac, Vendays-Montalivet, Soulac, Talais, Saint-Vivien, Queyrac, Jau-Dignac-et-Loirac, Grayan, Naujac, Hourtin, Lacanau et Carcans.

HEBERGEMENTS EMPLOIS SAISONNIERS

Résidence Le Sextant, rue des genêts à Carcans-Maubuisson

Gironde Habitat met à disposition des logements pour les travailleurs saisonniers à Carcans-Maubuisson du 1er Juin au 30 Septembre 2018



Chambre simple : 350€/mois

avec lit de 140cm +50€/mois par résident (soit 400€/mois la chambre pour 1 personne)



Chambre double : 400€/mois

avec 2 lits de 90cm +50€/mois par résident (soit 500€/mois la chambre pour 2 personnes)



Petit déjeuner et kit linge fourni*

Toutes les chambres sont équipées :

- balcon
- console /placard
- salle d'eau / toilettes

Petit déjeuner fourni

Site protégé par un digicode, par une surveillance la nuit, présence d'un gestionnaire de site

Entretien des espaces communs assuré par nos soins avec changement du linge tous les 15 jours

Kit de linge fourni (draps, serviettes)

Laverie à disposition

Salle de restauration équipée (réfrigérateurs, micro-ondes, vaisselle...) à disposition, mais confection de repas interdite



Locaux non fumeur



Les animaux ne sont pas acceptés

Documents à fournir

Carte nationale d'identité
Contrat de travail saisonnier

Renseignements



07 76 64 22 50



carcans.saisonniers@gironde-habitat.fr

Madame, Monsieur

Nous avons le plaisir de vous informer que **GIRONDE HABITAT** a décidé de reconduire le dispositif d'accueil des travailleurs saisonniers sur son site de CARCANS – Le Sextant pour l'été 2018.

Ces locations sont réservées exclusivement à des travailleurs saisonniers.

Toute demande devra être justifiée par un contrat de travail et une pièce d'identité du travailleur saisonnier.

Nous vous adressons en pièce jointe le flyer vous indiquant les nouveaux tarifs qui ont été réévalués suite au bilan de l'année précédente.

Les conditions d'accueil et les prestations proposées restent inchangées.

Si vous êtes intéressés pour des locations, nous vous remercions de bien vouloir nous contacter par mail à l'adresse suivante :

carcans.saisonniers@gironde-habitat.fr

en précisant :

- **le nom du réservataire** (le nom de l'établissement si vous êtes un professionnel) avec coordonnées téléphoniques, et adresse mail nous permettant d'adresser les contrats de réservation
- **la nature de la chambre et le nombre de chambres souhaité**
 - **les chambres « doubles » équipées de 2 lits de 90 sont destinés à l'accueil de 2 personnes**
 - soit : 500 €/mois pour 2 personnes
 - **la chambre « simple » équipée d'un lit de 140 est destinée à l'accueil d'une personne**
 - soit 400€/mois pour une personne
 - ou 450 €/mois pour un couple
- **la durée des locations** (les locations longues durées seront prioritaires)

** les tarifs indiqués ci-dessus comprennent le prix de la chambre meublée toutes charges comprises avec :*

- *fourniture de draps et serviettes*
- *petit-déjeuner*
- *laverie à disposition*
- *salle de restauration à disposition avec vaisselle, réfrigérateurs, micro-ondes et lave-vaisselles.*

*La WIFI est disponible dans le salon d'accueil
Présence d'un veilleur de nuit et d'un gestionnaire sur place*

Restant à votre disposition pour toute information complémentaire
Bien cordialement

Corinne FOSSAT - Pierre LANNELUC

Cellule Innovation Sociale
Direction Générale
05 57 59 27 64 - 05 57 59 27 76

